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Buenos d ías,

Por favor radicar y indicar número de radicado a luisa echeverr¡

Cord ialmente,

Su bsecretaría de Valorización
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De: JUNTA DE PROPIETARIOS VALORIZACION <ju nta.va lorizacion. rio negro@gmail.com>

Enviado: viernes, L9 de noviembre de 20ZL !:07 p. m.

Para: VALORIZACION RIONEGRO <va lorizacion @ rionegro.gov.co>

Asunto: Fwd: Envio actas 53-64-65-66 de 2021 y oficio remisorio

Forwarded message

De: JUNTA DE PROPIETARIOS VALORIZACION <j

Date: vie, 19 nov 2021 a las 12:58

cton.n ro@gmail.com >

Subject: Envio actas 63-64-65-66 de 2021 y oficio remisorio
To: LINA MARCELA GARCIA TABARES .lmgarc:¿@rjp¡egre.9ov.co>, LUISA FERNANDA ECHEVERRI

RESTREPO < c -lecheverri@ rioneglqgov. co >

Cc: Alvaro Hoyos Gutierrez < a lvaroho)¡osg utierrez'19 @g mail.com >, Amalia Castaño Carvajal
< amaliac@ m rsena.ed u.co >, Diego Amador Garzon < diegoamadorgarzon@hotmail.com >, Patricia

MUÑOZ < patnp-un [e1Qgma¡l.com >, Yomaira Viñas Sarmiento < yem-a=u.ds.a@g m a il. co m >

Buenas tardes doctora Lina García

Rem¡to las actas y el oficio....si usted le da un número de radicado, favor informar...caso contrario
¡ntentaremos de nuevo la entrega.

https://outlook.office.com/mai¡/inbolid/AAQkAGRiNDQzMjRmLWl0NmUtNDVkNy0SODFmLTY2M2U4NTg0Y2Q4NAAOAFYvT5BrblhLquzl pSrXGkc%..1/1 1/2

n

RV: Envio actas 63-64-65-66 de 2021 y oficio remisorio

VALORIZACION RIONEGRO <valorizacion@rionegro.gov.co>
lun 22/11/2021 8.12

Para: TAQUILLA VALORIZACION l <taquillavalorizacionl @rionegro.gov.co>



22111/21 10:50 Correo: TAOUILLA VALORIZACIONI - Outlook

Las demás actas, las estaremos entregando en el transcurso de la semana entrante. Gracias y buen dia

Cordialmente
Yomaira Viñas Sarmiento e¿. 2t,061 ?3.1

Miembro Ju nta Valorización

https://outlook.office.com/maiUinbox/id/AAQkAGRiNDQzN¡jRmLWl0NmUlNDVkNy05ODFmLry2N¡2U4NTg0Y2Q4NAAQAFYvTsBrblhLquzlpstxckcok..2l2



JUNfA DE REPRESENIANIÉS OE PROPIEÍARIOS Y POSÉEDORE' PARA EL PROYECTO DE VALARIZACION

MUNICIPIO DE R¡ONEGRO

Rionegro, 16 de noviembre de 2021

Señora

LINA MARCELA GARCIA TABARES,

Su bsecreta ria de Valorización
Administración Municipal

Rionegro

Asunto: Entrego actos de reun¡ones de los miembros de lo lunto De Representontes De
Prop¡etar¡os Y Poseedores Paro El Proyecto De Volorizoción Mun¡c¡p¡o De Rionegro

Para los efectos que corresponden, en especial la publicación en la página web del
proyecto "Rionegro se valoriza", la Junta De Representantes De Propietarios Y Poseedores
Para El Proyecto De Valorización lvlunicip¡o De Rionegro, hace entrega de las actas de
sesión ordinaria número 63, 64, 65 y 66 de 2O21, con las planillas de asistencia
diligenciada, en cumplimiento de sus funciones.

Presidenta lunta

Anexo: ( )folios.

ws/11/2021

Dirección de respuesta: Amalia Castaño Carvajal. c.c. 42'969.952Te1e1óno:372770L296

Correo: unta.valorizacion.rionesro@smail.com

cordialmente' 
/-i i ,/'l

,,1/,(4L,,'
Anialia Castaño Carvaja I



JUNTA OE REPRESENTA^r¡ES OE PROPI€|ARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION

MUNICIPIO DE RIONEGRO.

Add No.66

ACTA No.65

FECHA: octubre 20 de 202L
HORA: 9:00 a.m.

IUGAR: Sala reun¡ones de la ]unta de Acción ComunalVilla Manuela, El Porvenir.

CARGO

ORDEN DEL DIA

1. Aprobac¡ón actas anteriores No. 62, 63, 54 y 55 de 2021

2. Estudio de la s¡tuación del Proyecto de Valorización.

3. Va rics.

OESARROLLO:

1. Aprobación actas anteriores No. 52, 63, 64 y 65 de 2021:

2. Estudio de la situación del Proyecto de Valorización

Los miembros de la Junta rec¡b¡eron un derecho de pet¡c¡ón de la empresa A LA ENE 5AS, para

esto se requiere a¡legar documentos e informac¡ón que no se tieñe. Por lo tanto, se solicitará
esto ante las entidades como MASORA y la Admínistración Mun¡c¡pal. Se programará reunión
para redactar la respuesta. Se sugiere también reunirnos con el representante legal de la

em presa en mención.

Se tiene pendiente elaborar ei informe de gestión. Para esto se le notificará fecha a la

Subsecretaria de Valorización con el fin de que nos convoque oficialmente.

As]STENTES MIEMBROS

NOM BRE

Amaiia Castaño Carvajal Presidenta de la Junta de Valorización

María Patricia M uñoz Miembro de la Junta de Valorización

Álvaro de Jesús Hovos Gutiérrez Miembro de la Junta de Valorización

Yomaira Viñas Sarm¡ento Miembro de la Junta de Valorización

Diego Amador Ga rzón Sepúlveda Miembro de la lunta de Valorización

INViTADOS

INASISTENTES CO N J USTIFICACION

NOMBRE CARGO

Página 1de 2
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Las actas en mención se enviaron a los miembros de la Junta por medio del correo electrón¡co.
Leídas por ellos, se aprueban por unanimidad.



JUNTA DE REPRESEN¡ANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION

MUN¡CIPIO DE R'ONEGRO.

Acta No.66

Cada uno de los miembros de la Junta, leyeron la respuesta reciblda por el Subsecretario de

Equipam¡ento y todavía persisten algunas dudas en relación con la ejecución de las obras.

3. Varios:

Se t¡ene conocimiento de la renuncia de la abogada dei proyeao, L¡na Castaño. Esta es une

renuncia mot¡vada y en los hechos que relata consideramos que hay que indagar, dado que se

está denunc¡ando un hecho que puede ser nocivo para el proyecto de valorización Por esto se

propone solic¡tarle a la abogada una reunión para que nos amplié la información.
lnic¡almente se propuso reun¡rnos con la Subsecretaría de Valorización para el27 /70/2A21, pero

consideramos que, para eso, debemos prep¿rar los asuntos a tratar, por lo tanto, se propone

una reunión para el martes 26/1012027 a las 9 a.m. Se está pendiente de la confirmación por

parte de la Su bsecreta ría.

Se proponen y acuerdan las siguientes tareas:

Revisar el derecho de petición que nos realiza A LA ENE SA5.

Llamar a la abogada Lina Castaño para ver si es pos¡ble reunirse con ella.

Llamar al representante legal de la empresa A LA ENE SAS y solicitarle una reunión para

ampliación del tema.

Cada uno de los miembros revisará las preguntas que se realizaron a la Subsecretaria de

Valorización en el radicado No.2021R8020520 del 10 de junio y se confrontará con las repuestas

dada por la Subsecretaría de Equipamiento al correo electrón¡co de la Junta, para analizarlo el

próximo maftes y prepararnos para la reunión con la Subsecretaría de Valorizac¡ón.

Siendo las doce horas del mediodía se da por terminada la reunión

Para constancia de lo anterior firman:

a lia casta ño Carvajal

Presidente de la Junta de Valorización

Patr¡cia uñoz'Sepúlveda

Mi bro de la Junta de Valorización

Ár les u5 Hoy ut¡érreze

Miembro de la Junta de ValorizaciónMiembro de la Junta de Valorizac¡ón

^

)-,b7- >
Diego Afnador Ga rzón Sepúlveda

túwt,írl,a,
Yom¿ ra Viñas 5¿ rm¡e nto
Miembro de la Junta de

Relatora de la reunión.
onzaoon
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ACTA NO. 63

FECHA: julio 7 de 202L

HORA: 10:00 am

LUGAR: Concejo Municipal de Rionegro

CARGO

ASISTENTES

Presidenta de la junta de valorización
Miembro de la unta de va lo rización

lnvitados:

Miembro de la junta de valorización

Diego Amador Garzón Sepúlveda Miembro de la junta de valorización

ORDEN DEL DIA

PUNTO UNICO: Participar en la reunión del Concejo Munlcipal Cel municipio de Rionegro

en el cual la Secretaría de Desarrollo territorialda el informe de gestión de esta.

DESARROLTO.

PUNTO UNICO: Participar en la reunión del Concejo Municípal del municipio de Rionegro en el cual

Ia Secretaría de Desarrollo territorial d¿ elinforme de gestión de esta.

Los miembros de la Junta fueron invitados por la Subsecretaría de Valorización para que as¡stieran
a la sesión del Concejo del O7fi7/2O27.

Se da inicio a la reunión de concejo del municipio de Rionegro con el fin de dar informe de gestión
sobre las obras de movilidad y transporte que se vienen adelantando en el municipio de Rionegro,
y cuya información está a cargo del Doctor Carlos Andrés Gómez, Secretario de Desarrollo
Territorial.

Están presentes 15 concejales, el doctor Santiago Cedeño Abogado de la Subsecretaría de
Valorización y la ingeniera Lina García, Subsecretaria de Valorización.

El doctor Santiago Cedeño da el informe sobre la situ¿ción actual de: demandas, tutelas, recursos
de Reposición, acción popular, derechos de petición demandas individuales, demanda colecttva,

NOMERE

Amaiia Casta ño Carvaja I

ÁJvaro Hoyos G utiérrez
Yomaira V iñas Sarmiento Miembro de la junta de valorización

María Patricia Muñoz

Página 1de 3

JUI{TA DE REPRESENTANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION

MUNICIPIO DE RIONEGRO.

Acto No.63

I

I 
tnasistentes-iustificación

I



]UNTA DE REPRESENTANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYEC|O DE VALORIZACION

MUNTC'PIO DE RIONEGRO.
Actd No. 63

tram¡tes especiales de los propietarios de valorización, beneficíos, resoluciones otorgadas por
trdtam¡ento especial, cartera y cobros coactivos. lnforma que la socialización de estas actividades,
hacia los propietarios se realizaron mediante llamadas telefón¡cas, correos electrónicos, mensajes
de texto, avisos en Ia emisora y por telev¡s¡ón.

El Doctor Gómez informa al Concejo sobre los avances de las obras que son por valorización y las

que se realizan con recursos propios del municipio de Rionegro. Explica el proceso de las 12 vías
que están por valorización, a la fecha se ha entregado la. que corresponde al tramo 11, hay s¡ete en
ejecución y cuatro pendientes para la contratación.

Los concejales intervienen solicitando aclaración y ampliación de algunos de los puntos
informados. Teniendo en cuenta el tiempo de sesión, proponen hacer otia sesión para continuar el

debate respecto al informe de gestión dado por el Secretario de Desarrollo Territorial.

Se da por terminada la reunión a las dos (2) de Ia tarde

Para constanc¡a firman:

J
ul;r[,

a lia Casta ño Carvajal
res¡dente J unta

R e lato de la reuni

Á

Yoma i

Miembro de la Junta
V iñas Sa rrn iento

G Uti érrez5

Miembro de la Jun

Anexos:

Página 2 de 3



JUNTA DE REPRESENTANTES DE PROPI€TARIOS Y PO'ÉEDORES PARA EL PROYEC|O DE VALORIZACION
MUNICIPIO DE RIONEGRO.

Acta No. 63

Página 3 de 3
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JUNTA D€ REPRESENTANTES OE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION
MUNICIPIO DE RIONEGRQ.

Actd No. U

ACTA NO. 64

FECHA: agosto ZO de 2027

HORA: L1:00 am.

LUGAR: Sede lunta de Acción Comunal Viila Manuela- El Porvenir.

Amalia Castaño Carva al Presidenta de la junta de valorización

Miembro de la junta de valorización

lnvitados:

lnasistentes-just¡f¡cac¡ón

ORDEN DEL DIA

1. Estudiar la respuesta a derechos de petición realizados por la.Junta de Valorización.

2. Tomar decisión si se asiste a reunión programada por Ia Subsecretaria de Valor¡zación.

3. contextualización de la importancia de la Junta de Valorización e institucionalización de las
reun¡ones.

4. Estudiar el caso del fraude cometido por funcionario publico

5. Va rios.

DESARROLLO:

1. Estudiar la respuesta a derechos de petición realizados por la lunta de Valorización:

La Subsecretaria de Valorización la Señora Lina Marcela García Tabares envió respuesta sobre
el derecho de petición realizado por la lunta con Raciicado 2021RE020S20 donde informa que
el 27 de julio de 2027, mediante correo electrónico se d¡o traslado por competencia a la Sub-
secretaría de Equ¡pam¡ento Público adscrita a la Secretaría de Desarrollo Territorial, con el fin
de que respondan todas sus ¡nquietudes respecto a la ejecución de las obras financiadas par-
c¡almente con la contr¡bución de valorización. lnvita a los miembros de la lunta a participar en
reunión el próximo martes 24 de agosto 2021 en las instalaciones de la Subsecretar¡a que
queda en el segundo piso.

NOMBRE

Álvaro Hoyos Gutiérrez Miembro de la junta de valorización
María Patricia Muñoz Miembro de la junta de valorización
Yomaira V¡ñas Sarm¡ento (asistencia en forma
virtua l)

Miembro de la junta de valorización

Diego Amador Garzón Sepúlveda (asistencia en

forma virtual)

Página 1de 3
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ASISTENTES



JUNTA DE REPRESENTANrES D€ PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION

MUNIC!PIO DE RIONEGRO.

Acto No. 64

Hay inquietud por Ia demora en la respuesta a los derechos de petición que hace la Junta a la
Subsecretaria.

2. Tomar decisión si se asiste a reunión programada por la Subsecretaria de Valorización:

Teniendo en cuenta la ¡mpoftancia de la reunión, se decide programarfa y solicitar nueva-
mente reunión cuando todos los integrantes puedan asistir, se espera que sea en el mes

de septiem bre.
Por lo tanto, se realiza llamada telefónica a la Subsecretaría de Valorización informándole
la solicitud de la reunión antes de la sal¡da de campo para el recorrido por las obras. Se ob-
tiene una respuesta positiva.

3. Contextualización de la importancia de la Junta de Valorización e institucionalización de
las reuniones:

Todos los as¡stentes consideran la importancia de contextual¡zar a la Subsecretaria de Va-

lorización del papel y funciones de la Junta de Valorización contemplado en el Estatuto de

Valorización, Capitulo lll del aft,22 al 45 y como fue la votación según Resolución 939 del

1"6 de octubre del 2018 en los numerales 20 y 21.
Patricia Muñoz, informa que habló con el asesor del alcalde y le di.io que a la Junta de valo-
rización no la tenían en cuenta para hacer invitación oficial cuando hay inauguración de

vías así no sean de valorización, que desde el 17 de febrero de 2021 no Ia citan ¿ reun¡ón
para dar informe de avance de las vías.

La Junta solicitará a la Subsecretaria para que institucional¡ce las reuniones de manera que

no se tenga que estar haciendo derechos de petición sol¡citando que convoquen a estas.

lmportante que nos continúen informando a los miembros de Ia Junta de Valorización las

fechas en que se dará informe de gest¡ón en el Concejo Mun¡clpal y cuando se liquidará
una obra para que los miembros de Ia Junta participen y real¡cen el concepto.
La Junta debe rendir informe de gestión a los propietar¡os mÍnimo cada año según lo con-

templa el Estatuto, y siempre se ha realizado en el mes de septiembre, el último informe
de gestión presentado fue el 20 de sept¡embre de 2020 por tanto se debe de citar para

cumplir con este requ¡sito.

4. Estudiar el caso del fraude cometido por funcionario público:

Para conocimiento oflcial de la Junta, se solicitará información a la Subsecretaría de Valoriza-

ción de lo ocurrido con este caso, dado que solo se conoce lo que informan los medios de co-

municación.

5. Var¡os:

o A la fecha no nos han informado como será modificación de la vía CASA MlA.
. El tramo 23 vía sector Lotus ¿si se ha contemplado una glorieta?, porque preocupa la

movilidad en este punto dado que lo que se ve acá en el diseño, generarÍa grandes

trancones en la movilidad de vehículos y posibles accidentes. En la visita de campo
¡mportante ver cómo va ser la movilidad en este punto.

Página 2 de 3



JUNTA DE REPRESFNTANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYEOO DE UALORIZACION

MUNICIPIO DE RIONEGRO.

Ado No. 64

Próxima reunión citada por ia Subsecretaria, martes 24 de agosto 2021 en la oficina de

Valorización, antigua sede l. E. Julio Sanín, segundo piso.

5e da por terminada la reunión a las 12:30 de la mañana.

Para constancia firman:

tlltí l)¡,'4 t.
¿lia Casta A TVA jal

Presidente Junta

Maria Patric¡a Muñoz
M iem ela

Mi bro de la lunta
Relator de la reu

Yom a V iñas Sarmlento
Miem ro de la Junta

-ñ,¿l-"'\'Diégo Alnador Ga rzón 5epúiveda
Miembro de la Junta

G utié rrez

Página 3 de 3
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JUNTA DE REPRESENTAN¡Es DE PROPI€TARIOS Y POSEEDARES PARA EL PROYECTO DE VALORIZ.ACION

MUNICIPIO DE RIONFGRO.

Acto No.65

ACTA No.55

FECHA: agosto 24 de 2021
HORA: 2:00 p.m.

IUGAR: Sala de junta de la Subsecretaría de Valorización.

ASISTENTES MIEMBROS

CARGO

Presidenta de la Junta de Valorización
Miembro de la Junta de Valorización

INASISTENTES CON JUSTIFICACION

NOM BRE CARGO

Yomaira Viñas Sarmiento- Se encuentra fuera
de la ciudad.

Miembro de ia Junta de Vaiorización

Diego Amador Garzón Sepúlveda - Se

encuentra en sus actlvidades laborales.
Miembro de la Junta de Valorización

ORDEN DEt DIA:

1. Requerimientos de la Junta de Valorización.

2. Contextualización de la ¡mportancia de Ia Junta de Valorización e in st¡tuciona l¡zació n de las

reun¡ones

3. lnforme Proyecto de Valorización
4. Caso fraude cometido por funcionario publico

5. Recorrido por algunas vías

5. Var¡os.

DESARROLLO:

1. Requerimientos de la Junta de Valorización:

Con base en el acta número 64, Patr¡cia Muñoz d¡o lectura de esta, manifestando Ias inqu¡etudes
y requerim¡entos, como fueron los siguientes:
¿Cuál es el motivo de la demora a respuesta a derechos de pet¡c¡ón realizados por la Junta de
Yalorización? La Señora Lina García Subsecretar¡a lnforma que por emergencia sanitaria los
derechos de petición según reglamentación nacional, extendieron los plazos que eran de 15 días

30 días para dar respuesta y se contestan a medida en que lleguen las solicitudes. Del ultimo
radicado con No. 2021RE020520 del 27 de jul¡o 2021 env¡ado por los miembros de la junta de
propietarios de valorización, se respondió el pasado 19 de agosto de 2027, y mediante correo

NOMBRE

Amalia Casta ño Carvajal

María Patricia Muñoz
Álvaro de Jesús Hoyos Gutiérrez M¡embro de la Junta de Valorización

Lina GarcÍa Ta bares Su bsecreta ria de Valorización

Simón.laramillo Arquitecto Subsecreta ria de Valorización
5a ntiago Cardeño Abogado asesor Externo Va lorización
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]UNfA DE REPRESENTANTES DE PROPIE|ARIOS Y POSEEDORES PARA EL PRAYECTO DE VALORIZACION

MUN'CIPIO DE RIONEGRO.

Acto No.65

electrón¡co se dio traslado por competencia a la Subsecretaría de Equipam¡ento Público adscrita

a la Secretaría de Desarrollo Territorial, con el fin de que respondieran todas las ¡nquÍetudes

respecto a la ejecución de las obras financiadas parcialmente con la contribución de

valorización.5e informa que el lngeniero Juan Fernando Valencia dio respuesta el 21 de agosto

de 2021.

Patricia Muñoz pregunta por qué este último comunicado no tiene número de radicado, la cual

la Subsecretaria se encargará de averiguar por el número de radicado y nos lo enviará.

2. Contextualización de la importanc¡a de Ia Junta de Valorización e institucionalización de las

reuniones:

Amal¡a Castaño presidenta de la junta de representantes, contextual¡zo y recordó a ia

Subsecretar¡a de Valori¿ación Lina GarcÍa, del papel y funciones de la Junta de Valorización

contemplado en el Estatuto de Valorización, Capitulo lll del art. 22 al 45 y como fue la votación

según Resolución 939 del 16 de octubre del 2018 en los numerales 20 y 21.

Patricia Muñoz informa de la importancia de que nos tengan en cuenta en las invitaciones

oficiales cuando hay inauguración de vías, así no sean de valorización.

5e solicitó a la Subsecretaria para que instituc¡o na l¡ce las reuniones de manera que no se tenga

que estar haciendo derechos de petición so¡¡c¡tando que nos convoquen a hacer las reuniones

dado que, si no hay un agendamiento en acuerdo con la Junta y la SubsecretarÍa de Valori?ac¡ón

sería imposible por parte de los miembros saber el avance de obras, programar las visitas de

campo y participar en las reuniones de los com¡tés de obras.

La Subsecretaria dice que se convoca en la medida que haya avance en las obras. Que hay unas

reuniones de com¡tés de obra ya programadas y que se informaron en el comunicado enviado

por Equipamiento el pasado 21 de agosto y para el lnforme de gestión a realizar en el mes de

septiembre por la Junta se puede realizar en la sala de junta de la Subsecretaría, para ello se

facilitaría el espacio y lo que se requlera.

Cuando se liquiden obras nos estarán dando informes al respecto.

3. lnforme Proyecto de Valorización:

La Subsecretaria Llna Garcia hace entrega de una carpeta a los miembros de la Junta de

repÍesentantes la cual consta de un documento impreso de 12 páginas, en este se informa todo
Io concerniente aLproyecto de valorización, desde el momento que se expíde la resolución por

la cualse decretan las obras susceptibles a f¡nanciarse totalo parcialmente por Ia contribución
de valorización y donde figuran las actividades a realizar en este proyecto en el marco normativo
del orden nacional y del orden Municipal así:

o ldentificación de Ia necesidad.
o Inscripción en el banco de proyectos
. Aprobac¡ón en el concejo municipal.
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.IUNÍA DE REPRESENTANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYEOO DE VALORIZAC'ON
MUNIdPIO DE RIONEGRO.

Actd No.65

. Asignación de recursos.

. Contenido de las obras en el plan de desarrollo,

. Pre factibilidad.

. Decretación.

. Participación de la comunidad.

o Factibilidad.
. D¡stribución de la contribución de valorización.
. Ejecución del proyecto de valorización. Control y segu¡miento del proyecto.

¡ Balance final y liquidación del proyecto de valorización.
. Entrega de obras financ¡adas con la contribución de valorización.
. Gestión documental.

4. Caso fraude cometido por funcionario público:

Lá Subsecretaria informa que el señor Javier Alexander Gómez, aprovechando el cargo de

funcionario del municipio de Rionegro, util¡zó la base de datos de los propietarios y ten¡endo Ia

información del archivo en Excel, sacó provecho de algunos usuarios, quienes de buena fe le
hicieron entrega de dineros para que se apersonara de abonar o pagar la deuda de valorización
que tenían por el derrame de valorización. lnforma que este suceso no afectó en nada los
recursos públicos de valorización ni del municipio de Rionegro. Reitera que ningún funcionario
de valorización está autorizado en recibir dinero de los propietarios por concepto del derrame
de valorización, este trámite solo se realiza en las oficinas.
Es de anotar que los particulares quienes le dieron dinero a este señor no usaron los canales
oficiales que se cuenta para el¡o como son los bancos y/o transferencias a la cuenta propia del
proyecto. A Ia fecha no han hecho denuncia ofic¡al.

5. Recorrido por algunas vías:

Se procede a hacer el recorrido de vías con el acompañamiento del Secretar¡o de Desarrollo

Territorial, el ¡ngen¡ero civil Carlos Andrés Gómez, la Subsecretar¡a de Valorización Lina García

y su equipo de trabajo.

Se recorre las sigu¡entes vías:

5,1.Vía Tanque la Poceta. Tramo L1 transversal 2.

5.2.Tramo 11-1 desde la Panera - Alto de Vallejo. De esta víal se pregunta por qué no se hizo

una glorieta para mejorar la movilidad en este sector. El ¡ngeniero Juan Fernando Valencia

responde que en esta vía tendrá un semáforo, el cual ayudará a descongest¡onar este sector.

Ejecuc¡ón de obra 100%.

5.3.Tramo 23 Empanadas Caucanas Alto de Vallejo, Longitud de Ia vía 3.10 KM, avance de obra:
88.43 %

S.4.Tramo 15 Jumbo - vías las Torres hesta transversal 02, longitud de la vía 2.00 Km. Avance
de obra: 84.53 %

5.5.Tramo 1.3 Palos Verdes L¡bertadores, Longitud de obra 1.50 k. Avance de obra: 63.25%.
Nota; Por motivo de invierno algunas obras se observaron desde el vehiculo
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JUNÍA DE REPRÉSENTANTES DE PROPI€TARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYECTO DE VALORIZACION

MUNICIPIO OE RIONEGRO.

Acta No.65

6. Varios:

5e programará reunión en l¿ oficina de Valorización, antigua sede l. E. Julio Sanin, segundo piso para

realizar el informe de gestión de Ia Junta, fecha a concertar con los miembros.

Queda pend¡ente que la Subsecretaría de Valorización, le envié a los miembros de junta la

Liquidación de la Obra, Tramo 24 fransversal 01 (longitud 1.90 km.), la cual está terminada.

Siendo las 5:30 de la tarde se da por term¡nada la reunión y la visita de campo.

Para constancia de lo anterior firman:

/Úe
a lia Castaño Carvajal P a tricia un z 5e pú lved a

Presidente de la Junta de Valorización Miembro de la Junta de Valorización.

Ál t(ez

Miembro de la Junta d a lo riza ció n

Relator de !a reu nión

ANEXOS:

Evidencia fotográfica,

Página 4 de 5



IUNIA DE REPRESENÍANTES DE PROPIETARIOS Y POSEEDORES PARA EL PROYEC|O DE VALORIZACION

MUNICIPIO DE RIONEGRO.

Add No.65

Tramo 11- tra nv.2

5an Antonlo
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